



Tablero Covid-19 reporta los primeros datos en compras

El Presidente Alejandro Giammattei considera que, el buen uso de los recursos del Estados debe imperar en las compras a realizar durante la crisis sanitaria originada por la enfermedad COVID-19.

El Tablero de Seguimiento a Estado de Calamidad Pública, publicada en la página oficial del Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN), www.minfin.gob.gt , registró hoy las primeros datos sobre compras con recursos públicos, en el periodo que dure esta medida vigente desde el 13 de marzo.

El Ministro de Finanzas, Alvaro González Ricci indicó que la Subdirección General de Salud Policial (SISAP), del Ministerio de Gobernación, registró compras por Q105 mil 750 entre jabón antibacterial por Q75 mil y gel por Q30,750.

Otras instituciones como el Ministerio de Salud, el INACIF y el Seguro Social han publicado sus procesos de compras, en el Tablero de Control y están pendientes de adjudicar a los proveedores.